6

Nos relations ont valeur d'exemple à bien des égards d'ailleurs. Nous vivons dans un monde où la confiance entre voisins fait cruellement défaut et où le soupçon et le cynisme président aux rapports internationaux. Combien satisfaisant dans un tel climat de savoir qu'un simple coup de téléphone entre Ottawa et Washington suffit souvent à résoudre un problème grave et que, pour nous, une poignée de main vaut souvent autant qu'un traité complexe!

Il ne fait aucun doute que les Canadiens et les Américains ne tiennent pas à changer des relations d'une telle qualité et je suis convaincu qu'ils feront, chacun de leur côté, tout ce qui est en leur pouvoir pour les préserver.